

La coalition arabe attaque Sanaa et des provinces du Yémen



Sanaa, 30 mars (RHC-AFP-ANSA)- L'aviation de la coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite a bombardé le palais présidentiel de Sanaa, la capitale yéménite, et les provinces de Shabwa et Lahej, dans l'est et le sud du pays.

Le quartier où sont situées les ambassades a été le plus touché par ces frappes. Un diplomate présent sur les lieux des bombardements a parlé d' « une nuit infernale ». Les témoignages des habitants font aussi état de bombardements sur la montagne Nugum, où sont situés des dépôts d'armes de l'armée.

Les frappes aériennes ont également visé la province de Saada, le bastion des Houthis, à partir duquel le mouvement Ansar Allah avait lancé son offensive, qui l'avait conduit à occuper Sanaa et le centre du pays.

L'offensive des cinq membres du Conseil de Coopération du Golfe plus l'Égypte, la Jordanie et le Soudan, vise à affaiblir les positions des forces houthis et des troupes alliées de l'armée. Ces attaques cherchent à venir en aide aux partisans du président yéménite Abd Rabo Mansour Hadi, les forces tribales et les milices du parti Al Islah et des Frères Musulmans.

Cette offensive a été condamnée par l'Iran et la Russie, qui a qualifié ces attaques d'atteinte à l'intégrité territoriale du Yémen.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/50921-la-coalition-arabe-attaque-sanaa-et-des-provinces-du-yemen>



Radio Habana Cuba